

1^{re} réunion du Conseil d'administration

20160603

PROCÈS VERBAL

| Sujets | Objectifs | Actions |
|--------------------|---|--------------|
| 1. CA : formalités | <ul style="list-style-type: none"> • Convocation • Présences : Carla Monette, Gilbert Lafontaine, Pierre Charlebois • Absence : JoAnne Foster • Adoption du dernier compte-rendu de l'AGA | Adopté |
| 2. Trésorier | <ul style="list-style-type: none"> • Vérification des comptes. Tout balance bien dans REVENU et DÉPENSE. Gilbert mentionne qu'il va payer nos frais annuels pour le registraire. | |
| 3. Mise à jour | <ul style="list-style-type: none"> • Projets entrepris pendant l'automne et l'hiver. Suggestion de limite de vitesse (GPB). Suggestion de signalisation sur la Trans-Outaouaise. Suggestions d'améliorations à la descente municipale (Bowman) • Discussion sur la suite des différents projets. 1) Limite de vitesse accepté par LSM. Panneau à installer. Vérification, préparer lettre de remerciement puis dossier terminé. 2) Signalisations acceptées par LSM et Denholm. Les panneaux sont installés. Préparer une lettre de remerciement puis dossier terminé. 3) Pour la descente municipale à Bowman le dossier est toujours ouvert sans pistes de compromis en vue. Suggestion de Pierre : Suggérer à un de nos membres local de préparer une pétition à remettre à la MRC ou à la municipalité mais avant, Pierre aimerait rencontrer le responsable en environnement de la MRC Papineau. L'Association s'engage à aider lors des signatures pour une pétition. 4) Nous arrêtons nos démarches auprès de la municipalité de LSM à propos de l'entretien et du stationnement (canoë-camping) sur le chemin Grand-Poisson-Blanc dépassé le pont de bois. La municipalité veut valoriser l'entrée des canoteurs (lac Vert) via le ch du Pémichongan puisque elle ne veut plus entretenir la portion de chemin dépassé le pont. | À poursuivre |

